

Willi Schmitt 100 Jahre alt



Auf das biblische Alter von 100 Jahren konnte Willi Schmitt in der Friedhofstraße 13 zurückblicken. Viele Hände durfte der Jubilar am 9. August schütteln und zahlreiche Glückwünsche zu seinem 100. Geburtstag entgegennehmen. Natürlich durften neben der großen Gratulantenschar der Sohn sowie ein Enkel und zwei Urenkel nicht fehlen. Von offizieller Seite übermittelte im Namen der Gemeindeverwaltung Mutterstadt Bürgermeister Ewald Ledig die herzlichsten Grüße sowie der Kreisbeigeordnete Michael Elster im Namen des Landrates Werner Schröter. Sowohl die Landtagsabgeordnete Hannelore Klamm als auch Pfarrer Hans-Peter Jung schlossen sich den Glückwünschen an als auch Dekan Jakob aus Speyer. Als Mitglied des Gesangsvereins Germania blieb es natürlich nicht aus, dass dieser dem Jubilar ein Ständchen brachte. Willi Schmitt war als Beamter in der Kreissparkasse Mutterstadt als Zweigstellenleiter tätig.

(Amtsblattbericht vom 18.08.2005)
(Text und Bild: Deffner)